
 

小平第一中学校の花壇 

校長 堀井賢治 

 廊下を歩いていて、ある時間講師の先生が生徒に対し

て話をしていたことが耳に入ってきました。その先生

は、時間講師の経験が長く、これまで多くの中学校で授

業をしてきた経験があるという話から、「一中に来るこ

とがとても楽しみ」と言っていました。いったい何が楽

しみなのか、しばらく聞いていると、「こんなにたくさ

んのチューリップが咲いている素晴らしい花壇で迎えら

れるから」と生徒に伝えていました。私もその先生の話

を聞いて大きくうなずきました。校門付近に立っていた

時には、地域の方が花壇を見て、「きれいなチューリップですね。近くで見せてもらってもよい

ですか」と尋ねられ、一緒に見ましたが、とても嬉しそうにしている姿を見て、誇らしい気持ち

になりました。 

花壇の花をいつもきれいな状態に維持することは、簡単なことではありません。ましてや一中

の花壇は、とても広く、さらに正面の正門付近だけでなく、一中通り沿いにある花壇や体育館前

の花壇など、様々な場所にあります。この花壇の管理をしているのは、用務主事さんです。先

日、花壇のことについて用務主事さんと話をしました。「見事なチューリップですね。これから

はどんなお花を見ることができますか」という問いかけに対して、「パンジーやビオラなどがし

ばらく咲いていて、次はまたチューリップの準備になります。夏に向けてグリーンカーテンのゴ

ーヤも植えます」と教えてくれました。 

 毎日、気持ちよく迎えてくれる花壇のお花たちで心を癒されている人もいると思いますが、こ

れは、当たり前ではありません。こんなに素敵な花壇がある学校はほとんどないと思います。花

壇を見守ってくれている用務主事さんのあたたかい想いをぜひ知って感謝の気持ちももってほし

いと思います。 

■５月の主な予定  
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日 曜日 行事予定等 備考 日 曜日 行事予定等 備考

５/1 木 心臓検診　 ５/16 金

2 金 専門　中央委員会 17 土

3 土 憲法記念日 18 日

4 日 みどりの日 19 月 全校朝会　教育実習(始)　 放課後

5 月 こどもの日 20 火 午後　音楽鑑賞教室(2年) SC　SSW

6 火 振替休業日 21 水 職員会議 SSW　放課後

7 水 セーフティー教室 SSW 22 木 尿検査二次予備日 （放）選抜・混合リレー②

8 木 生徒総会リハーサル　聴力検査(1年) 23 金 体育大会準備

9 金 生徒総会(TV)　　　 24 土 体育大会

10 土 25 日

11 日 26 月 振替休業日

12 月 体育大会練習始　安全指導 27 火 SC　SSW

13 火 尿検査二次　内科検診(I組 1E2AB) SC　SSW 28 水 体育大会予備日 SSW

14 水 尿検査二次　避難訓練（放）選抜・混合リレー① SSW　放課後 29 木 専門　中央委員会

15 木 30 金 生徒朝会

31 土
※備考欄　SC…ｽｸｰﾙカウンセラー　ＳＳＷ…スクールソーシャルワーカー　勤務予定日　放課後…放課後学習教室開催予定日



■4月に着任した職員の自己紹介 

主任養護教諭  

小平第一中学校に着任して、日々感じるのは、一中生の天真爛漫

さと静寂の切り替えが素晴らしいことです。先日の避難訓練は、30

年間の教員人生で一番冷静沈着な命を守る行動訓練でした！ 

私は埼玉県出身で、音楽や美術が好きです。ライブや演奏会、美

術館へ行って、発散したり浄化されたりしています。海も好きで、

昨年グレートバリアリーフのシュノーケリングを体験し、最高でし

た！歳を重ね、持病の影響で左膝が曲がりにくく、行動はスローリ

ーですが、気持ちは元気です。学校生活の合間に「安心できる保健

室」を目指していくので、これからもよろしくお願いします。 

教諭  

八王子市の松木中から来ました。２学年を担当しています。  

出身は熊本です。休みの日に時間があれば、気分転換に近場の温

泉などにドライブに行くことが好きです。この学校は部活動が盛ん

で、生徒もまじめな生徒が多い印象があります。一番成長していく

時期に関りをもてることを嬉しく思っています。楽しく一緒に英語

が勉強できればと思っています。よろしくお願いします。 

 

 

校長 堀井賢治 

小平市で１９年目を迎えます。一中の教員→二中の副校長→花南

中の校長→一中の校長という経歴となります。小平市で育てていた

だいたという気持ちが強く、この地域の皆様と一緒に頑張りたいと

思います。最近のライフワークの中でとても大切にしていること

は、子ども食堂やだれでも食堂に伺って、運営している方やお越し

になる方と交流することです。そこからつながりを広げて、地域の

皆さんと顔見知りになり、学校と連携できることはないか考えてい

ます。一中ではボランティア部の顧問となりましたので、このよう

なつながりがボランティア部を通じて生徒にも広がっていくと嬉し

いです。 

もうすぐ２歳になる２匹のワンコと遊んでいるときがホッとする時間となっています。 

（コッカープーというコッカスパニエルとトイプードルのミックス犬です） 

 

■５月 2４日（土）体育大会を開催します 
2４日（土）体育大会を開催します。今年度も学年ごとの開催としています。 

一生懸命それぞれの競技に取り組み、精一杯仲間を応援する生徒の姿をご覧いただけることと

思います。詳細は改めてお知らせいたしますが、多くの皆様のご来場をお待ちしております。 

 
■部活動等の活躍 
【卓球部】 
小平市市民大会 中学生の部       北多摩西地区卓球大会 
団体 女子 優勝  男子 第 3位    団体 女子 第５位 
個人戦 男子シングルス  
第 5位 ３Ｄ 男子生徒 
 
【バスケットボール部】           【剣道部】 
小平市市民大会 中学生の部         草加市中学校剣道錬成会 
男子 準優勝 女子 準優勝         男子団体 第３位 


